

Christian Maldidier  
Chargé de missions à la Fondation de l'Ecole Polytechnique

19 avenue Mozart  
75016 Paris

## **A qui est intéressé**

J'ai eu l'occasion de travailler avec le Lieutenant de Vaisseau Mathieu Thomas.

Nous avons participé ensemble à des jurys chargés de l'évaluation d'élèves après un stage en entreprise de 2,5 mois avec deux objectifs principaux : connaissance de l'entreprise (pour la plupart d'entre eux c'est le premier contact avec celle-ci) et gestion d'un projet spécifique.

Ces stages donnent lieu à un rapport écrit d'une vingtaine de pages et une soutenance d'une heure (présentation de l'entreprise, de la réalisation du projet, des acquis durant cette expérience et de l'impact sur eux-mêmes et sur leur projet professionnel). L'évaluation se fait tant sur le fond que sur la forme.

J'ai particulièrement apprécié les apports du L.V. Thomas dans ces évaluations :

Connaissance des élèves qu'il encadre,

Connaissance des domaines des entreprises en cause amenant des questions pertinentes qui permettent de mesurer le travail de compréhension et d'intégration fait par les élèves ;

Analyse avec les élèves de l'évaluation de leur propre réaction et de leur capacité dans ce contexte nouveau pour eux ;

Commentaires et discussion, à la lumière de cette expérience, sur leur projet professionnel.

J'ajouterai que la notation des élèves a, dans tous les cas, été faite en parfait accord, après la nécessaire discussion entre nous.

Fait à Paris, le 20 janvier 2016

